

LAS SOCIEDADES CIENTÍFICAS Y LOS CONGRESOS

Hoy en día nos encontramos con multitud de sociedades científicas y sus congresos, lo que obliga a los profesionales a efectuar un proceso de selección de los mismos, pretendiendo dos objetivos básicos. Primero aumentar sus conocimientos científicos y técnicos y en segundo lugar aumentar las relaciones personales con sus compañeros y proveedores.

Creemos que la potenciación de las comunicaciones libres por medio de premios, lectura de las ganadoras en los momentos y espacios centrales del congreso, así como la publicación de las mismas no solo en los libros del congreso, sino también en las revistas oficiales de la sociedad, conseguirá una mayor difusión y comunicación entre los miembros de la sociedad, y los participantes del congreso y de la sociedad en general.

Otro aspecto que tenemos que conseguir de las autoridades de este país es que dichas comunicaciones tengan un valor en los currículum de los autores en los concursos oficiales para la provisión de plazas ya sean sanitarias, investigadoras o docentes, valorando el esfuerzo realizado y que tenga una plasmación práctica del mismo, no como ahora que sólo se valoran los artículos en revistas con índice de impacto.

Después de haber realizado la 40 Reunión Anual de la Sociedad Española de Prótesis Estomatológica (SEPES) en Santander, podemos decir que las sociedades científicas en este país, son necesarias y cruciales en la divulgación de los conocimientos y técnicas.

En estos cuarenta años de las reuniones de SEPES podemos estar orgullosos los integrantes de la sociedad sobre los avances efectuados en el objetivo de la divulgación del conocimiento. Durante este

tiempo hemos pasado de una sociedad pequeña con un número pequeño de socios, hasta hoy en día, en que son más de mil el número de socios de SEPES.

Desde el punto de la comunicación, hoy, aparte del congreso anual hay otras reuniones en distintas épocas del año, que permiten una fluidez en la comunicación entre los miembros de la sociedad.

Pero creo que hay dos hechos relevantes en la historia de la sociedad que han permitido a sus miembros una mayor cercanía a la ciencia protésica y a las técnicas además del equipamiento clínico. Una es la programación y realización de cursos sobre prótesis, como los cursos de formación continua y las mesas redondas sobre temas muy específicos.

La otra que es definitiva en la madurez de una sociedad es tener un instrumento de comunicación, memoria de los actos y reuniones de la sociedad, además de la transmisión de la ciencia como es la revista que tenéis en vuestras manos, así como la revista hermana *The Journal of Esthetic Dentistry*. Son órganos oficiales de la sociedad que permiten a sus miembros y a todos los clínicos y técnicos leer los trabajos seleccionados en la confección de la revista y además la posibilidad de ver publicados sus trabajos.

Por ello, desde aquí, como miembro del equipo editorial de la revista, animo a todos los miembros de la sociedad y simpatizantes a que nos envíen sus trabajos, casos clínicos de su trabajo cotidiano, revisiones bibliográficas etc. que verán su publicación en esta revista.

Dr. Juan Antonio Martínez Vázquez de Parga
Consejero de Redacción
de la Revista Internacional
de Prótesis Estomatológica

NOTA: Comunicamos a todos nuestros lectores que en otoño del 2012, se va a celebrar en Alemania una reunión a nivel europeo para educadores y profesores de Prótesis. Les mantendremos informados.